
PONTCHARRA

Mobilisation au collège pour l’ouverture de deux 
divisions

Parents d’élèves du collège Marcel-Chêne et élus locaux se sont mobilisés jeudi, devant 

l’établissement, pour demander deux divisions supplémentaires à la rentrée prochaine.

Jeudi, à la sortie du collège Marcel-Chêne, Isabelle Servin, présidente de l’Association des parents 

d’élèves charrapontains (Apache), discutait des prévisions insatisfaisantes de dotation horaire 

globale (DHG) pour l’an prochain. D’autres parents étaient là, ainsi que des élus, de Pontcharra (la 

conseillère Virginie Banvillet) et de Saint-Maximin (dont le maire Olivier Roziau et sa conseillère 

Alexandra Foudon).

Pourquoi ce sujet fait-il débat ? Lors du conseil d’administration du collège de février, les 

représentants de parents, informés au cours de la réunion de la baisse de la DHG pour l’année 

scolaire 2021-2022, n’ont pas pu voter contre, n’ayant pas de contre-proposition à soumettre.

• Une motion envoyée au rectorat

Aussi, les représentants d’Apache, de la FCPE et la Peep ont envoyé au rectorat une motion 

contre cette baisse. « L’administration a retenu 165 arrivées en classe de 6e , le chef 

d’établissement en prévoyait 178, ce qui équivaudrait à une moyenne de 29,66. Les effectifs pour 

les classes de 3e sont déjà très élevés, et pourraient dépasser la moyenne de 30 élèves par classe 

Vos communes



avec seulement trois élèves supplémentaires. Les classes de 6e et 3e sont des classes charnières 

avec leurs difficultés propres : la gestion de l’arrivée au collège et la préparation du brevet. D’autre 

part, que se passerait-il s’il y avait des redoublants en 3e  ? Devraient-ils changer d’établissement ? 

Il y a de nombreuses constructions sur Pontcharra et les communes environnantes livrables en 

2021-2022 : comment seront gérées les arrivées en cours d’année scolaire ? »

• Deux divisions pour « une rentrée sereine »

Pour les parents, face à un tel scénario, la conclusion est la suivante : « Le collège Marcel-Chêne 

de Pontcharra a donc besoin de deux divisions supplémentaires pour pouvoir envisager une 

rentrée sereine et permettre à tous les niveaux des cours à effectifs réduits. »

Un professeur du collège a profité de ce rassemblement, jeudi, pour alerter les parents sur le 

risque qu’une division soit créée sans heures poste, ce qui obligerait l’établissement à utiliser, pour 

la faire fonctionner, « les heures supplémentaires prévues pour le soutien des élèves en 

difficulté ».


